
今年度最初のお掃除ラボのあとに、「もってって」を開催しました。
今回、もってってで配布した食品は、子ども食堂・農業支援事業で
配布された商品券を利用してJAで購入したジュースやお菓子、
パンやラーメンやカレーなどです。
今回は64世帯、143名の方々にご参加いただきました。
より多くの方に行き渡る様、１世帯１回のガチャと
させていただきましたが、皆さん何がもらえましたか？
ガチャのカプセルの中に、５月・６月のたべTETTECafeで使える
ドリンク無料券が入っていた方もいます。
当たった方は無料券を持ってぜひたべTETTECafeにお越しください✨彡
お待ちしています。
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今回は、いなり寿司とたべTETTEで作った味噌を試食しながら開催です。
各会の5月の企画内容や、メディアラボについてなどを話し合いました。
TETTE通信にまちのエネルギー情報を掲載すると報告もありました。
より多くの方に興味を持っていただけたらと思います。
皆さまのご意見やご協力、一人一人の力で、
よりよい暮らしの場を創り上げることができると考えています。
今後も活動にご協力いただける方、新たに参加されたい方は、
お気軽に住民コミュニティ部会へお越しください。

【報告】住民コミュニティ部会18:30~20:00144

新年度初のわたぼうしの活動でした🌟
身長・体重の計測や、手足型アートをとりました。
大きくなったな〜と成長を感じたり、小さな手足でつくる、
手形アートはとっても可愛いく、みんなで作品を飾ってみると、
それを見るだけで癒される空間でもありました。
今年度は2.3ヶ月に1度のペースで成長記録会を行なっていきます。
2部は時間に余裕があったこともあり、サイロコトークも行いました。
習い事の話などで盛り上がりましたよ。トークテーマがあるので、
初めての方や、お喋りが苦手な方も参加しやすいですよ。
今回はパパのご参加もあり、とても嬉しかったです。
わたぼうしは、ママだけではなくパパの参加も大歓迎です。ご参加お待ちしています😊

【報告】わたぼうし （成長記録会）

10:15~11:00 (ねんね～ハイハイ) 

11:15~12:00(よちよち～) 144



【報告】ビオラボ

5月号①の告知内容に誤りがありましたので、訂正とお詫び申し上げます。
募集の締切は12名、5月15日18時とさせていただき、その時点で定員が埋まっていれば抽選とさせて
いただきます。また、その時点で定員が埋まっていなけば適宜先着で募集を継続します。
ご迷惑をおかけしてしまい大変申し訳ございませんでした。

【告知訂正】わんぱく農園 夏野菜コース~18:00155

2022年度のビオラボは20世帯の参加者と活動しました。
春と夏には講師をお呼びし、とても気さくに野菜作りや土作りを学びました。また、コロナ対策を
行いながら、自ら作った野菜でピザ会やBBQ会を実施し、とても充実した活動となりました。
2023年度も19組の参加者と1組の事業者さんと一緒に活動を開始いたしました。
新規募集は毎年3月頃に行っていますので、ご興味のある方はご応募お待ちしております！

ボン・ジョーノひとまち公園にて『第2回 TETTE運動会』を開催しました！
青空の下、障害物リレー、気配斬り、玉入れの三種目で白熱した戦いが広げられ、
子どもたちの元気な声が響き渡っていました🌸
障害物リレーでは、ペアのお友達と協力しながらミッションをクリアしていましたね！
お水の入ったお鍋をこぼさないように、そして急いで走る姿は、
観戦していても、とてもハラハラしました👀
最初は恥ずかしがって、なかなかお話することができなかった子も
最後には笑顔で楽しんでいる様子が印象的でした！
新しいお友達はできましたか？
初対面が多い中でも、学年、性別関係なく運動会を楽しんでいましたね！
ご参加いただいたみなさんありがとうございました🙌🏻💖
次回のTETTE会も楽しみにしていてください！

【報告】TETTE会14:00~15:30234

3月のお掃除ラボの参加者数は178名でした。
ご準備を担当してくださった4－1街区の皆様誠にありがとうございました！
また次回もみんなでお掃除頑張りましょう！

【報告】おそうじラボ9:00~9:30164

【報告】池プロジェクト
2021年から2年間のプロジェクトとして行っていた池プロジェクトは、
大刀洗池に外来種放流の啓発看板を設置し、無事に終了しました。
活動中は大変多くの方にお声がけいただき、誠にありがとうございました。
専門家と一緒に法律を調べて環境局や大学教授に相談する、
文章やデザイン案を作りデザイナーに依頼に行く、国交省の視察対応を行うなど、
学校では学べないようなことを事を沢山行いました。
約150日の活動を通し、子ども達が成長する姿を見ることが出来ました。
また、清掃活動や生物調査は引き続き行えるよう検討中ですので、
もし活動が継続された際は、ご協力の程よろしくお願いいたします。
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